
Compte-rendu PLENIERE CMJ du 03 Mai 2024  
Membres élus CMJ Membres élus 

BOURSIER Chloé (P) Monsieur THERRY (A) 
CAHUZAC Eliott (A) Madame BONNETAIN (P) 
CAMPAGNE Yannis (A) Sandrine LENTZ (représentant élu) (P) 
CHADLI Mariam (A) Cyril FAULCONNIER (adjoint jeunesse) (P) 
RICQUIER Evann (A)  
GAL Chiara (A)  
HASS-LABARTHE Léo (P)  
LASSALLE Célia (P)  
NUISIER Ayla (P)  
PARK Anastasia (P)  
Lucas CHAUVEAU (A)  
 
Ordre du jour :  

1- Lecture et validation de la charte du CMJ pour approbation 
2- Retour sur expériences : commissions menus, ravivage de la flamme, loto CCAS 
3- Concours de créations organisés par la C3PF sur la thématique de la protection de l’eau 
4- Retour sur réflexion concernant le nom des parkings de la commune 
5- Lettre de remerciements aux commerçants ayant donné un lot 
6- Participation à la commémoration du 8 mai 
7- Points divers : proposition de dates pour l’interview de Monsieur le Maire 

 
Avant l’ouverture de la séance, Madame BONNETAIN présente Cyril FAULCONNIER, nouvel adjoint au 
service jeunesse). Les membres élus lui souhaitent la bienvenue. 
 
5 membres élus CMJ étaient présents, le Quorum n’étant pas atteint, le point 1 ne peut être abordé. 
 
2- Retour sur expériences :  

- Commission menus : les deux élus présents ont le sentiment d’avoir été entendus et ont 
participé activement à l’élaboration des menus. Madame BONNETAIN informe qu’elle attend 
une date pour la prochaine commission pour la communiquer aux représentants élus.  

- Ravivage de la flamme : cérémonie impressionnante dans la mise en scène en lien avec la 
présence de nombreux militaires. Madame LENTZ précise que c’est une belle expérience à 
faire découvrir à nos jeunes chaque année. 

-  
3- Après réflexion et échanges, les conseillers présents ne souhaitent pas participer au concours.  
 
4- Différentes idées ont émergées : donner des noms de fleurs Lilas, Tulipes, Violette et l’église les 
arbres joyeux ; d’autres ont pensé à donner des noms en lien avec la thématique médiévale ; enfin, 
est proposé de s’inspirer de l’histoire de la ville d’Asnières sur Oise (nom de personnalité, de lieux 
historiques…). Madame BONNETAIN félicite les jeunes pour leurs différentes idées. 
 
5- les conseillers proposent : les séniors ont été contents d’avoir des lots et les conseillers ont trouvé 
gentils que les commerçants offrent des lots. Madame BONNETAIN va mettre en forme la lettre de 
remerciements et ira la déposer chez les commerçants. 
 
6- Madame BONNETAIN rappelle l’obligation pour chaque élu d’être présent lors des 
commémorations et du déroulement de la cérémonie. Seront présents : Ayla, Chloé, Anastasia. 
Madame BONNETAIN se charge d’appeler les autres conseillers.  



 
7-Concernant la date d’interview du Maire, Madame BONNETAIN demande à la commission 
communication de convenir d’un créneau : il semble que le dimanche matin lors du marché dominical 
soit un créneau qui convienne au plus grand nombre. Pensez à reprendre les questions élaborées lors 
du CMJ du 22/03/24.  Madame BONNETAIN va le soumettre à Monsieur le Maire.  
 
Madame BONNETAIN informe qu’elle a échangé avec les séniors lors du loto d’une idée qu’Adrien (ex 
adjoint au service jeunesse) avait proposé ; il s’agit d’un jardin partagé où jeunes et anciens se 
retrouveraient pour apprendre des uns et des autres autour du jardinage. Seraient concernés les 
jeunes de l’ALSH, les jeunes de l’espace jeunes et les jeunes du CMJ. Les conseillers du CMJ sont très 
intéressés par la proposition. Le projet est à construire avec la commission environnement. 
 
Rappel des dates des commissions de travail et des plénières (réunion publique) 
 
Commission sécurité/environnement 
 
Commission vie quotidienne/communication : Léo (adjoint), Célia, Eliott, Chloé, Evann 
 
Les commissions de travail :  

- 31/05 
- 14/06 
- 30/08 
- 11/10 
- 08/11 

 
 
Les plénières : réunion publique 

- 6/09 
- 29/11 

 
 
Tous les enfants sont conviés de 18h15 à 19h15 
 

La séance est levée à 19h. 

 

 


